
令和３年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【六倉区】
№ 意見・要望 担当課 回答

1

「春日台入口」バス停の近くのごみ収集所の事ですが、道路

に面しているので色々な物を捨てられてしまっています。掃

除当番も回していますが、他の所から車で来て捨てているよ

うで、本当に困っています。何か良い方法があればと思いま

す。よろしくお願いします。

環境課 12月8日(水)に、「通りがかりのごみ捨て禁止」と記した啓

発看板を設置しました。

なお、今後の対策については、ごみ収集所が主要道路に面し

ている場所でもありますので、令和4年1月を目途に、場所

の移動を含め、利用者の方とご相談させていただきます。

2

11月1日現在、「春日台入口」バス停の近くに洗濯機が捨て

てあります。

自治会に入っているのは2件だけ。そこにごみを出している

家は30件。ごみ当番を回していますが、よそから車で来て

捨てます。

防犯カメラの設置など、考えていただきたいと思います。

環境課 洗濯機は、11月17日(水)に回収しました。

防犯カメラの設置については、ごみ収集所が主要道路に面し

ている場所でもあり、カメラが人や車両の動きに反応して、

頻繁に撮影機能が作動し、数日でバッテリー切れが生じるこ

とが考えられ、設置場所としては相応とは言えません。

つきましては、令和4年1月を目途に、場所の移動を含め、

利用者の方とご相談させていただきます。

3

工業団地外周の５丁目通り（ガソリンスタンド～こめこめハ

ウス間）の会社側には、水銀灯が数カ所設置されていました

が、現在は外灯がなく、特に週末の夜間はバス等で帰宅する

方にとっても暗い夜道となるため、外灯の設置を要望しま

す。

住民課 各行政区からも設置要望がありますので、要望箇所の状況を

踏まえながら、設置について検討させていただきます。
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4

消火栓の設置とホース箱の設置

旧旭硝子社宅の分譲地内（中津2103の約50戸）に、消火栓

設備がありません。

最も近い春日通りの消火栓にはホース格納箱がありません。

早急に消火設備を設置してほしいです。

消防課 国の「消防力の整備指針」に基づき、消防水利（消火栓・防

火水槽）の適正配置を行っていることから、現時点では消火

栓の設置は考えておりませんが、周辺地域の土地利用状況な

どを考慮し、今後の参考ご意見としてお受けいたします。

初期消火用具の格納箱は、町から補助金を交付し行政区が設

置していますので、まずは区と管轄消防団において協議をい

ただければと存じます。

5

六倉ソフトボール部は、令和3年度愛甲郡ソフトボールリー

グ戦において、一般の部および壮年一部の部の両クラスで優

勝することができました。3クラスのうち2クラスでの優勝

は快挙です。愛川町のスポーツ振興に少しばかり貢献できた

ものと考えております。

練習の場であります、六倉グラウンドの整備にも全員が努力

しているところですが、経費も少なく、一部整備が行き届か

ない所があります。（下記①、②）

これを機に、町からの支援をいただければありがたいと思っ

ております。よろしくお願いいたします。

①バックネットが低く、夜間練習用の照明に届いていないた

め、照明の破損の恐れがある。また、照明ももう1基増やし

たい。

②隣の大塚グラウンドとの間の防球ネットが一部低いため、

ボールが道路方向や大塚グラウンドに飛んで危険。

生涯学習課 六倉グラウンドは河川敷内に設置されているため、河川管理

者である厚木土木事務所に確認したところ、新たに工作物

（防球ネット、夜間照明等）を設置することは難しいという

ことでした。
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